

■藤井寺市民まつり（しゅらまつり） 9月19日（月）

18日開催当日は朝から雨で順延となりました。

予定していた藤井寺駅北交流広場での「DERA・ステージ」が中止となり、当会が予定していた古代衣装の大王 や姫、女性メンバーの干手観音踊りなどを残念ながら披露できませんでした。

19日はメイン会場のグランドやテントの中は歩けないくらい泥んこ状態に。段ボールやシートを敷くなど緊急対策をして、無事オープンにこぎつけました。

最初は「折り紙すもうで トントンあ・そ・ぼ」。小さい子供さんと一緒に慣れない手つきで折り紙に挑戦する男性会員。女の子は「折り方を見たらすぐわかるわ」など得意げな表情。トントン紙すもうごっこも楽しそうでした。

藤井寺の歴史に関する「クイズ大会!」。周りが騒がしい中、耳を澄ませて問題をしっかりと聞いてくださるなど熱心なおお客様が多く、正解者へのプレゼントも大好評でした。

午後の部は「楽しい手品」から開始。次々に出てくる自慢のネタに「あれっ 不思議?」「なんでー」と子ども達は目を丸くして熱心に見ていました。最後は「藤井寺の民話 紙芝居」です。赤鬼親子の登場にびっくりのお客様、鬼のパンツの手遊びや歌で最高に盛り上がり楽しい締めくくりになりました。

お天気も何とかもち、プログラムを終える事ができました。ご参加いただいた皆さん、およびご協力頂いた関係者の皆様ありがとうございました。

(2016/9 山崎)

